



## ^Anciens Collaborateurs

DE LA

## REVUE DU LYONNAIS ^

H

### E. DE JACOB DE LA COTTIÈRE

**J**EAN-ÉTIENNE-EUGÈNE de Jacob de La Cottière était né à Bar-sur-Seine (Aube), de Agricole-Catherin-Victor de Jacob de La Cottière et de Jeanne-Antoinette de Puligneu, le 12 janvier 1828.

En lui a disparu le dernier descendant mâle de l'historien Samuej Guichenon (2) et le dernier représentant de la famille de La Cottière. Établie à Châtillon-les-Dombes, elle y était représentée au xvi<sup>e</sup> siècle par Antoine de Jacob, *vivant noblement* en cette ville en 1575. (Guichenon).

En l'année 1557, le 27 février, il avait été pourvu par Henri II, roi de France, de la charge de capitaine-châtelain du Chatelard en Dombes. Son fils Jean lui succéda en cette charge et fut anobli par Charles-Emmanuel., duc de Savoie, par lettres-patentes du 13 octobre 1589.

Depuis lors, sans quitter le sol de leurs ancêtres, les de Jacob se sont succédé jusqu'à nos jours.

---

(1) Voir tome I, p. 57S.

(2) Un seul des enfants de S. Guichenon se maria : sa fille Antoinette, qui le 29 avril 1679, épousa Jean-Joseph de Jacob de La Cottière, écuyer, seigneur de La Cottière et du Chapy, capitaine au régiment de Piémont, fils de Philippe de Jacob, écuyer, seigneur de La Cottière et du Chapy, et de Claudine de Rossillon, dame de Langes en Bugey. Ledit Jean-Joseph de Jacob est le quadrisaïeul d'E. de La Cottière.